Portlandzementfabrik Olten PCO / Hunziker AG

Die Portlandcementwerk Olten AG wurde am 21.03.1931 gegründet und änderte am 12.03.1999 ihren Namen in PCO Olten.

Die archivierten Akten betreffen hauptsächlich die Führung des Unternehmens, nämlich die Bereiche Finanzen, Personal und Immobilien. Einen kleineren Teil machen die Unterlagen der Tochterfirmen, der Beteiligungen und Stiftungen aus. Archiviert wurden ausserdem Akten zur Organisation innerhalb der Branche (Mitgliedschaften in Vereinigungen, Kartell). Audiovisuelle Medien sind nur wenige vorhanden, beispielsweise Fotos des Fabrikareals. Da das Zementwerk in Olten vor der Gründung der Portlandcementwerk AG Olten der AG Hunziker & Cie gehörte und die beiden Unternehmungen sich auch nach 1931 auf dem Areal und in der Führung und Organisation nahe standen, enthält der Bestand der Portlandcementwerk AG Olten auch Unterlagen der Hunziker-Unternehmungen (beispielsweise die Personalzeitschrift «Die Hunziker Presse»).